



Zum Tode von Anton Beck

Nach schwerer Krankheit verstarb im August diesen Jahres der langjährige Jagdberater des Landkreises Neuburg-Schrobenhausen, Anton Beck. Von 1983 bis 1998 war der Jäger als Leiter für den Hegering Ehekirchen sehr engagiert, leider schied er 1998 aus gesundheitlichen Gründen von den Ämtern aus. Auch war er in den Ausschüssen Niederwild und Öffentlichkeitsarbeit des **Jagdschutzvereins Neuburg** tätig. Er war der Initiator der Fuchswochen und des Hegepreises seit 2000. Über 30 Jahre war er Jagdpächter des Gemeinschaftsjagdrevieres Ehekirchen-Walda, und seit 2009 Mitglied im Silbernen Bruch. Er war Träger der Silbernen Ehrennadel des BJV und des Ehrenzeichens des Bayerischen Ministerpräsidenten für die Verdienste im Ehrenamt im Jahre 2012. Die Neuburger Jagdhornbläser verabschiedeten sich an seinem Grab mit dem letzten Halali und dem Trauerbruch.

H. Eisenschenk